



## Hayner Weiber:

# Engagiert und spendenfreudig

Dreieich (DZ/jh) - Mit dem Erlös ihrer beiden Traditionsveranstaltungen - der Hayner Weiberkerb und dem Töpfermarkt - unterstützt die Arbeitsgemeinschaft „Hayner Weiber“ auch in diesem Jahr wieder Institutionen und Projekte mit sozialem und/oder kulturellem Charakter. So wird die interkulturelle Konfliktvermittlung im Sprendlinger Norden mit 800 Euro bedacht, während 500 Euro an die im Oktober gegründete Stiftung „Burg-

kirche“ in Dreieichenhain gehen. Über 400 Euro für sein Projekt „Starke Eltern - starke Kinder“ kann sich der Kinderschutzbund freuen, 300 Euro werden der Gerhart-Hauptmann-Schule für die Anschaffung neuer Sachbücher bereitgestellt. Für das Frühförderprogramm „Opstapje“, mit dem sich die Evangelische Dezentrale Familienbildung an sozial benachteiligte Familien wendet, werden 1.000 Euro zur Verfügung gestellt. Die

evangelische Versöhnungsgemeinde in Sprendlingen bekommt 500 Euro für ein Sprachprojekt.

Den größten Teil des Erlöses, jeweils 2.000 Euro, bekommen das Projekt „Schmetterling“ an der Uni Frankfurt und der Verein „Miteinander - Sport für alle“ der Janusz-Korczak-Schule in Langen. Komplette wird die Spendenliste mit jenen 400 Euro, die auch 2006 wieder an zwei Lager Schulen in Afghanistan gehen.